

Fahrzeugweihe nachgeholt

Als Ersatz für den alten Kommandowagen sind die Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Höhenkirchen bereits seit Mitte vergangenen Jahres mit einem neuen Mehrzweckfahrzeug, das den Titel „Florian Höhenkirchen 11/1“ trägt, unterwegs. Jetzt wurde das neue Fahrzeug, das für etwa 85 000 Euro angeschafft wurde und bisher alle Einsätze unbeschadet überstanden hat, geweiht. Denn während der Corona-Zeit hatte sich gerade die Feuerwehr, was Veranstaltungen angeht, stark eingeschränkt. Die nun nachgeholt Fahrzeugweihe übernahm Pfarradministrator Manuel Kleinhaus. Im Anschluss konnte Bürgermeisterin Mindy Konwitschny (2.v.l.) das Gefährt den Brandhelfern – jetzt auch offiziell – übergeben.

SW/FOTO: WEINZIERL

